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~ E LA SESION ORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTAMUNlCIPAL DE 

TORRERO CELEBRADO EL DÍA 26 DE ABRIL DE 2016. 

En la Inmortal Ciudad de Zaragoza, siendo las 19.30 horas del día 26 de abri l, previa convocatoria al 
efecto se celebra sesión ordinaria del Pleno de la Junta Municipal de Torrero del Excmo. Ayuntam iento de 
Zaragoza, en la Sala Multiusos del Centro Cultural, C/ Monzón, 3, bajo la presidencia de la Concejala DO . 
Luisa Broto Bernués, y los vocales que la componen y a continuación se indican: 

ASISTENTES 
D.Ana Isabel Cano Fernández por Grupo Zaragoza en Común (ZEC) 
D. Germán Berbegal García por Grupo Zaragoza en Común(ZEC) 
D. Jesús Dominguez Sala por Grupo Zaragoza en Común(ZEC) 
D.Raúl Lara Herrero por Grupo Zaragoza en Común(ZEC) 
D.Miguel Serrano Martínez por Grupo Social ista (PSOE) 
D. Samuel Riad Díaz por Grupo Socialista(PSOE). 
D. Jorge Gracia Cerdán por Grupo Popular(PP) 
D' Ana Lacasa Vidal por Grupo Popular(PP) 
D. Antonio Angulo Borque por Grupo Chunta Aragonesista (CHA). 

!AMBlEN ASISTEN 
D. Ignacio Magaña A.VV El Canal 
D. José Luis Vi llalobos Lizimaga A.VV. La Paz 
D. Joaquín Salvador Formento A. VV Montes de Torrero 

Excusa su asistencia D. Eneko Abad Ruiz, vocal de Ciudadanos. 

Actúa como Secretaria D' M' José Artigas Lasa, Jefa de Negociado de la Junta. 

La Presid~nla da lectura de una breve reseña del trab~o dc D. Antonio Gracia Marco, antiguo vocal 


de la Junta de Distrito, fallecido recientemente 
Constituido el Pleno con la mayoría necesaria y con los requisitos forma les exigibles, la Presidenta 

declara abierta la sesión para deliberar y resolver sobre los asuntos que comprenden el orden del día. 
Se aprueba por unanimidad la modificación del orden día para incluir la votación de las 

modificaciones en el proyecto de remodelación de la c/Oviedo 

l' APROBACIÓN DEL ACTA DE PLENO ANTERIOR. 
Conocido el borrador del acta del pleno anterior por todos los miembros del Pleno se somete a 

aprobación, puesto que se envió copia con la convocatoria de la presente sesión. Se aprueba por unanimidad. 

2.' RECONOCIMIENTO DE LA COMISIÓN DE FIESTAS TORRERO 2016. 
La Presidenta informa de la constitución de la Comisión, da lectura de los miembros de la Junta 

Directiva y se celebrarán del 10 al 19 dejunio. 
El Pleno acuerda por unanimidad reconocer a la Comisión de Fiestas Torrero para el año 20 16 

como agente responsable en !a organ ización de las fiestas del Distrito. 

3' INFORME DE LA PRESIDENCIA. 
La Concejala-Presidenta informa de las resoluciones adoptadas en el ejercicio de sus competencias: . 
·EI Servicio de Movilidad Urbana y Policía Local autoriza las prórrogas de las reservas de 

estacionamiento para minusválidos en c/Pablo Parellada 14·16. 
·EI Servicio de Movilidad Urbana va a proceder a la instalación de una reserva de espacio para 

minusválidos en las inmediaciones o proximidades del Paseo Canal s/n Uunta a la entrada del campo de 
fútbol) 

-El Servicio de Parques y Jardínes·Sección de Gestión de Arbolado· sobre la solicitud de poda o tala 
de arbolado sito frente a Av. América 61 informa" no se aprecia necesidad de poda, la invasión de las ramas 
en altura en la propiedad privada es ínfima. Las labores de limpieza de hojas de canaleras deben formar parte 
de las labores habituales de mantenimiento, acción mucho más sencilla y menos agresiva para el entorno que 
la tala del arbo lado anexo. 



-El Servicio de Parques y Jardínes nos informa que han comenzado la poda de los arbustos en el 
dístrito,que los arbustos detectados que causan problemas de visibilidad se realiza una poda más severa. 

-La Unidad de Limpieza Pública sobre la solicitud de instalación de contendedores de basura, 
vidrio, papel y envase ligero en la c/Francisco de los Rios informa que no se puede acceder a su solicitud 
porque los camiones de recogidas selectivas de esa zona, hacen la descarga de contenedores por su lado 
derecho, y no dispone en la contrata vehículos suficientes que recojan por su lado izquierdo para hacer una 
recogida mixta en toda la ciudad. 

-Se ha concedido una reserva de espacio por obras para carga y descarga con acceso al solar en la 

c/Tintoretto n' lOa A VINTlA PROYECTOS Y CONSTRUCCIONES. 
-El Servicio de Movilidad informa que ya ha dado las instrucciones para la instalación de cuatro 

señales P-4, circulación en rotonda, así como el mismo número de R-301 con limitación a 30 km/h en la 
avenida de Policía Local, avenida Puerto Venecia y entrada/salida con Cario Scarpa. 

-Zaragoza Deporte ínforma que dentro de las actuaciones de mantenimiento y mejora de las 
Instalaciones Elementales previstas para el 2016, se ha incluido la ejecución de las obras en la Instalación 
Parque Crónica del Alba. Se habían solicitado vallado con malla de simple torsión de los dos fondos por 
seguridad y mejora del uso. 

4°.COMlSIONES DE TRABAJO. 
-El Coordinador de Cultura, D.Germán Berbegal, informa de las actividades organizadas por la 

Comisión:éxito de participación y organización en las actividades y en los concursos literarios de la Semana 
de las Letras, agradece a las asociaciones y entidades del barrio su asistencia e implicación en el desarrollo 
de las actividades, en especial a la Directora del Centro Cívico D' Ana Artal y la Directora de la Biblioteca 
Eva Puyo, e instar a los vocales de los partidos políticos a seguir su ejemplo y participar activamente en las 
actividades culturales del Distrito.;también informa sobre las actividades programadas : ciclo de cine en 
Torrero "Al Sur del Canal del3 al 15 de mayo y la Primavera Solidaria, organizadas junto al Piee lES Blecua 
y la Casa de Juventud, el día 27 de mayo en el Parque de la Paz . 

D. Miguel Serrano felicita a los organizadores de la Semana de las Letras i pide la continuidad de la 
actividad. 

-D. Antonio Angulo se une a la felicitación anterior y la extiende a los trab~adores municipales en 
especial a la Directora del Centro Cívico, D' Ana Artal, y la Directora de la Biblioteca, D' Eva Puyó que son 
quienes la Semana. También felicita al Coordinador de Cultura por la organización del Ciclo de Cine. 

- D.Raúl Lara, Coordinador de la Comisión de Deportes, informa del éxito de la carrera que se realizó el 
día 20 de marzo y se están programando la carrera del día 22 de mayo en el Parque de Paz, el torneo de 
primavera de ajedrez, el triangular fútbol sala y las simultáneas de ajedrez. 

D. 
- D' Ana Cano, Coordinadora de la Comisión, informa de lo temas tratados en la Comisión: Programa 

Caminos Escolares que se desarrolla en el colegio Sainz de Varanda y propone la realización de un pleno 
extraordinario para que los niños y niñas expongan sus demandas y se invitará al resto de colegios y ampas., 
se pedirá que se lleven alguna de las actuaciones para reforzar el compromiso de los escolares. También se 
presentó la última propuesta de los técnicos municipales para adecuar el proyecto de la reforma de la 
C/Oviedo a las demandas surgidas del proceso participativo llevado a cabo por la A. VV La Paz y elevar la 
propuesta al pleno para su aprobación. 

D. Miguel Serrano propone abrir un proceso participativo sobre la Plaza Memoria Histórica para 
definir su uso, integrarla con el pinar y mejorar el entorno del potrero 

D. Antonio Angulo comenta que es una buena opción abrir un proceso participativo para dar alguna 
utilidad a los edificios y remediar la sensación de abandono por el rápido deteriodo que se ve. Pide que la 
Junta de Distrito sea informada de las actuaciones en el distrito ya que no dan la oportunidad de tratarlos. 

D. José Luis Villalobos comenta que ya se ha hablado de la Plaza de la Memoria Histórica que no se 
puede utilizar por deficiencias en su estructura y existe un proyecto. 

5. APROBACIÓN DE LA MODIFICACIÓN DEL PROYECTO C/OVIEDO. 
El Pleno acuerda por unanimidad: Aprobar las modificaciones presentadas por los técnicos municipales 

al proyecto de reforma de la c/Oviedo que recogen fundamentalmente plazas de aparcamiento.y la máxima 
celeridad en la ejecución. 



m Zarap'oza. · 	 . 
• 	 6°.~JOO~ ORDEN DEL DIA: PROPUESTAS Y DEBATE DEL PROYECTO DE AMPLIACION 

DEL PARQUE PIGNATELLI. 
La Concejala-Presidenta in forma que el Servicio de Planificación y Desarrollo Urbano ha redactado e l 

documento sobre el proceso partic ipátivo para la ampliación del Parque Pignatellí y se encuentra en la hoj a 
web municipal. Es un documento extenso con numerosas propuestas:zonas verdes, espacios de juegos 
infantiles, huertos, equipamientos deportivos, zonas multiusos, bibl iotecas, vívero de empresas, viv iendas, 
para usos terciarios, crear accesos entre barrios. 

D. Antonio Angula, representante de CHA, so licita un pleno extraord inario sobre el proyecto ya que no 
ha habido tiempo para leerlo con detalles. No se trata de un tema específico del distrito de Torrero. Se trata 
de otro proceso de zona verde cuando no se manti ene las que hay y habría que primar el uso soc ial. 

D. Miguel Serrano, vocal del PSOE, comenta que es un documento que condensa e l proceso 
participativo y es una elecc ión adecuada implicar a la c iudadanía. Es favorable que se intervenga en esta 
zona y abrir esta zona que es una brecha. Está de acuerdo con el vocal de CHA que hay que primar el uso 
soc ial aunque haya que construir viviendas. Los técnicos municipales tienen que purgar e l proceso y e levar a 
la Junta unas propuestas más concretas. 

D. Ana Lacasa, vocal de l PP, d ice que no se trata de un tema del distrito de Torrero sino de 
Universidad. El proyecto presenta opiniones variopintas: el Co legio de la Merced demanda una entrada por 
la parte trasera del parque y un acceso para minusvá lidos; huertos; equipamientos diversos .. .Pregunta por la 
dotación económica del proyecto ya que no hay información en e l documento. 

La Concejala-Presidenta responde que la va lorac ión económica está pendiente ya que puede variar. 
D. José Luis Villa lobos, representante de la A. VV La Paz, informa que han participado en el proceso 

aunque consideran que no es una prioridad para el barrio cuando hay otros procesos pendientes. Los técni cos 
municipales tienen que tamizar las propuestas y tener en cuenta las opiniones de las entidades. Considera un 
buen trabajo y hay que priorizar las zonas verdes, equipamientos deportivos, vivienda soc ial y alquiler 
Joven. 

D. Joaquín Sa lvador, representante de la A.VV Montes de Torrero, se suma a la opinión del 
representante de la A. vv.La Paz. 

D. José Antonio Andrés, representante de la A.VV Parque Venecia, comenta que no han podido aportar 
propuestas . Hay que aprovechar que se trata de un espacio abierto, pero los técnicos munic ipales deberían 
limitar las opciones. 

La Concejala-Pres identa comenta que el documento recoge todas aportaciones aunque algunas no son 
reali stas. 

6°. SUGERENCIAS Y PREGUNTAS. 
Se establece un turno de ruegos y preguntas para el público asistente, no siendo estas intervenciones 

objeto de reflejo en e l acta (artO 26.5 del Reglamento de Organos Territoriales y de Participación Ciudadana). 
Se oficiaran por la . ¡.•..---:::: 

y no ¡¡m1to~~1(a.ta , se levanta la sesión a las 21.00 horas. 

LA SEC TARlA, 

Fdo.: Luisa 1fÍgas Lasa 
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